



**Office de la propriété  
intellectuelle  
du Canada**

Un organisme  
d'Industrie Canada

50, rue Victoria  
Place du Portage I  
Gatineau (Québec) K1A 0C9

**Canadian  
Intellectual Property  
Office**

An Agency of  
Industry Canada

50 Victoria Street  
Place du Portage I  
Gatineau, Quebec K1A 0C9

SMUGLERS LLP  
480 Lisgar Street  
Ottawa  
ONTARIO K1R 5H3

Attention: Tim Baker

Propriétaire - Owner

Intoria Inc.

Marque de commerce - Trade-mark

intoria

Date	31 juil/Jul 2015
Votre référence - Your reference	10738-01
Numéro de dossier - File number	1642074

## AVIS D'ADMISSION

Avis est donné par la présente que ladite demande d'enregistrement de la marque de commerce a été admise.

**De plus, veuillez noter que pour procéder à l'enregistrement, vous devez maintenant satisfaire aux exigences suivantes:**

Des frais d'enregistrement de 200,00\$ doivent être versés le ou avant le 04 septembre 2016. Les frais d'enregistrement peuvent être payés en ligne via les services électroniques d'enregistrement des marques de commerce.

En conformité du paragraphe 40(2) de la *Loi sur les marques de commerce*, une DÉCLARATION indiquant que le requérant a commencé à employer la marque de commerce au Canada en liaison avec les produits et/ou services mentionnés dans la demande doit être fournie le ou avant le 04 septembre 2016 à défaut de quoi la demande sera réputée abandonnée en vertu du paragraphe 40(3) de la Loi. Lors de la préparation de la déclaration d'emploi, veuillez s.v.p. vous référer à l'énoncé de produits/services qui figure sur la dernière feuille de vérification que vous avez reçue. La déclaration d'emploi peut être complétée en ligne via les services électroniques d'enregistrement des marques de commerce.

Registraire des marques de commerce  
Registrar of Trade-marks

Contact: Section des déclarations et enregistrements/  
Declaration/Registration Section  
819-934-9278

## NOTICE OF ALLOWANCE

You are hereby given notice that the subject application for registration of a trade-mark has been allowed.

**Furthermore, please note that in order to proceed to registration, the following is now required:**

A registration fee of \$200.00 must be filed on or before September 04, 2016. The fee may be paid on-line via the e-service Registration of Trade-marks.

Pursuant to sub-section 40(2) of the *Trade-marks Act*, a DECLARATION of use of the Trade-mark in Canada in association with the goods and/or services specified in the application must be filed on or before September 04, 2016 failing which the application shall be deemed abandoned pursuant to sub-section 40(3) of the Act. When preparing your declaration of use, please refer to the statement of goods/services appearing on the latest Proof Sheet that you have received. The declaration of use may be completed on-line via the e-service Registration of Trade-marks.

**Canada**

[www.opic.ic.gc.ca](http://www.opic.ic.gc.ca)  
[www.cipo.ic.gc.ca](http://www.cipo.ic.gc.ca)

